

令和7年度 児童朝会 講話

■令和8年 1月19日 №.24 「けんこう」

おはようございます。今日はチームスを使って6年2組から児童朝会をお届けします。よろしくお願ひします。

まずは、今週のいいとこみつけたよ♪です。3学期もパックン掃除がんばっていますね。3年生の児童がマットの下、階段を丁寧に丁寧にそうじしていました。また廊下のぞうきんがけもがんばっていました。どんどん学校がきれいになっていました。また、聴き合い、学び合いもがんばっていました。学ぶことはつながることです。4年生の社会科、1年生の算数、2年生の算数の授業でも、みなさんのつながり、学びを見ることができました。

それから3年生の社会科の授業の一環で、今回商店街のパン屋さんグロワールさんで3年生のお友達が考えたパンを、実際につくって販売してくれることになりました。今週と来週は、もちもちチョコドーナツと1000円パンです。みなさんよろしくお願ひします！



今週のお題は、皆さんの1年の目標を教えてくださいというものでした。早く練る、お手伝いをする、無駄遣いをしないなど、素敵なお題がたくさんありました。ありがとうございます。

さて、校長先生は、健康な1年を過ごすという目標を立てました。健康ってどういう意味？それは病気やけがをしていない状態ですね。それだけでもないのですが…。

みなさん、病気とケガの違いはわかりますか？かぜをひく、熱が出る、おなかがいたくなる、これ

は病気です。体の中から元気がなくなることです。一方けがは、こけてひざをすりむく、ぶつかって赤くはれる、青たんができる、たんこぶができるなど、体の外側が痛くなることです。

学校で病気やケガをしたときにどこにいきますか？そう保健室です。では、この4月から12月の8カ月で保健室に言った人はどれぐらいいると思いますか？なんと1200人にもなるのです。1日平均7人ぐらいになります。

1200人のうち、病気とケガ、どちらが多いと思いますか？病気は357人、ケガが808人、そのほかが35人ということで、圧倒的にケガが多いのです。1200人を男女別で見ますと、トータルでは男子が638人、女子が522でした。これをさらに、病気、ケガ別でみると、

	病気	ケガ
男子	175人	503人
女子	217人	305人

となりました。

健康に気をつけるために、病気やケガがいつどこで起きるのか知ることも大切です。病気で保健室に行く人が多いのは何月でしょう？

今年度は、6月が一番多かったのでした。なぜ6月が多いのでしょうか？また病気で保健室に行く人が多いのは何曜日だと思いますか。今週のお題はこの2つとします。

よかつたら、校長室前のボードに書きにきてください。今日も最後まで静かに話をきいていただき、ありがとうございました。